

BREVE

Strasbourg, le 14 septembre 2023

## Assemblées de quartier du mois de septembre

Les habitant·es de Strasbourg sont invité·es à participer aux prochaines Assemblées de quartier :

- Bourse-Krutenau : le jeudi 14 septembre de 18h30 à 20h, place Sainte Madeleine (repli sous le préau de l'école Sainte Madeleine en cas de pluie).
- HautePierre : le lundi 18 septembre de 18h à 20h au Centre socio-culturel *Le Galet* (4 avenue Tolstoï). Une garde d'enfants à partir de 3 ans est proposée pendant cette assemblée.
- Robertsau-Wacken : le jeudi 21 septembre de 20 à 22h au Centre socio-culturel *L'Escale* (78 rue du Docteur François).

Ces événements permettent aux habitant·es de présenter leurs projets ou idées d'action pour leur quartier.

Toutes les informations relatives aux Assemblées de quartier de la Ville de Strasbourg sont à retrouver sur [participer.strasbourg.eu/assemblees-de-quartier](https://participer.strasbourg.eu/assemblees-de-quartier)